
＜9月定例議会のポイント＞

ひぐち清二郎議会報告
Vol.17 秋号奈良市議会議員

・昨年度（令和2年度）の奈良市の決算については、約28億円の黒字

・市税（市民税、固定資産税など）は、約13億円の減収

・黒字の主な要因は、国からの国庫支出金、地方消費税交付金等の増加による影響

・補正予算として、新型コロナウィルス感染症対策事業（約14億円：新型コロナウィルスワクチン

接種体制整備や、プレミアム付き商品券を発行する）費用などについて審議

9月定例議会での私の発言（一般質問内容）

外遊びができるように、黒谷球技場をバン
ビの子ども達が使えるように改善を。

教育部長回答：
使用できるように調整を図っていく。

②富雄第三バンビホーム

⑥プロボノの取り組み

スキルや専門性を持った皆さんの、職場以
外での時間をお借りして、様々な団体を支
援するプロボノの仕組みを奈良市にも。

発言
内容

発言
内容

子ども達が過ごす場所が非常に狭い状況
である。早期の施設整備を求める。

教育部長回答：
早期施設整備の必要性を認識している。

①鶴舞バンビホーム

発言
内容

ゴミ出しに負担を感じている方が増加して
いる。高齢者のゴミ出し支援事業を早期に
実施すべきではないか。

市長回答：
早期に判断していきたい。

④高齢者のゴミ出し支援

発言
内容

地域の方から、少しでも早い時期の修繕を
求める声がある。市から奈良県に声を届け
ていただきたい。

教育部長回答：
地域の皆さんの声として県に届ける。

③富雄南小学校前の歩道橋

発言
内容

⑤奈良市ポイント制度

奈良市のポイント制度を、従来のカード
方式に加え、スマートフォンでも実施で
きないか。

発言
内容



議会発言を通じて新たに実現した内容

市民の皆さんにお伝えしたい内容（一部）

橋の早期耐震化を

学園大和歩道橋（西千代ヶ丘～学園大和町）大和架道橋（千代ヶ丘～学園大和町）

令和2年6月議会において、大和架道橋（千代ヶ丘～学園大和町）と、学園大和歩道橋『なかよし橋』
（西千代ヶ丘～学園大和町）の橋の耐震化工事を求めていましたが、令和3年度中に耐震化工事が
実施されることとなりました。併せて橋の修繕工事も実施されます。

耐震化・修繕工事：令和3年度中 耐震化・修繕工事：令和3年度中

幼稚園類似施設への支援を

令和3年6月議会において、国の幼児教育無償化の対象外となる園（幼稚園類似施設）への支援を
求めていましたが、市において、幼稚園類似施設の利用料の一部給付が決まりました。
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更なる対策を求めた内容

丸山、大和田町を流れる空川の整備について

令和2年9月議会において、空川の早期整備を求めていましたが、
堆積土砂や樹木撤去だけでなく、緊急自然災害防止対策事業を
活用した、護岸の整備等についても実施を求めた。 空川

奈良市プレミアム付商品券
□概要：1万円分（1冊）の商品券を購入すれば、小売店・飲食店で使える

2,000円分のチケットがついてきます(申込多数の場合は抽選)

□申込方法：①インターネット（https://www.nara-premium.com/）か
②はがき：以下を（世帯主名、フリガナ、郵便番号、現住所、
連絡先電話番号、希望セット数）ご記入のうえ、

【送付先】〒630-8241 奈良市高天町38-3近鉄高天ビル3F 奈良市プレミアム付商品券事務局まで送付

□申込受付と締切：奈良市のホームページへ掲載。チラシの新聞折込などがおこなわれる予定です。
（申込受付から締切まで、募集期間が短い可能性があります。ご注意ください）

□お問い合わせ：奈良市プレミアム付商品券コールセンタ ： TEL：0570-078-780

https://www.nara-premium.com/

